

## Du côté de Dun-le-Palestel

### carnet pratique

■ Médecin  
Composer le 05 55 41 82 02  
■ Pharmacie  
RésoGardes : 3237  
■ Secteur paroissial  
Jeudi 29 mars  
18 h : Dun-le-Palestel  
Vendredi 30 mars  
15 h : chemin de croix à Dun  
Dimanche 1<sup>er</sup> avril  
11 h : Dun-le-Palestel

### EN BREF

#### Pays dunois

#### 37<sup>e</sup> édition du tour

■ La 37<sup>e</sup> édition du Tour cycliste du Pays dunois (148 km), organisée par l'Amicale nocturne cycliste de Dun-le-Palestel, se déroulera mercredi 4 avril. Départ d'Azérables à 14 h. Horaires prévus pour le passage des coureurs : Bazelaire (14 h 15), La Chapelle-Baloue (14 h 23), St-Germain-Beaupré (14 h 29), Colondannes (14 h 38), Naillat (14 h 45), Dun-le-Palestel (14 h 57), Sagnat (15 h 03), Lafat (15 h 10), Fresselines (15 h 24), Nouzerolles (15 h 35), Chambon-Ste-Croix (15 h 50), Le Bourg-d'Hem (16 h 08), Chéniers (16 h 24), Chambon-Ste-Croix (16 h 31), Villard (16 h 45), Maisson-Feyne (16 h 52), Crozant (17 h 04), St-Sébastien (17 h 16), Azérables (17 h 31 et 17 h 49). ■

# Le Dun de demain commence à se préparer dès samedi

L'association Dunamic propose trois journées pour « imaginer ensemble notre ville de demain ». Un premier rendez-vous est donné samedi 31 mars pour un état des lieux suivi d'une restitution.

Trouver toutes les sources pour créer et surtout renforcer l'attractivité de Dun-le-Palestel, que ce soit d'un point de vue touristique, culturel, artistique ou économique, tel est l'objectif de l'association Dunamic. « Avec l'idée de trouver toutes les belles idées pour rendre la ville encore plus attractive, car elle l'est déjà », précise Serge Cohic, le président.

**Avec des architectes du CAUE et de la com-com**  
Plusieurs démarches ont déjà été entreprises en ce sens. Les Dunois se souviennent des décorations de Noël qui ont égayé les rues de la commune. « C'était sympa, dans une logique de zéro dépense et de faire ensemble, toutes générations confondues », se souvient Serge Cohic. De plus, les puces dunoises animent maintenant la place du Champ-de-Foire tous les troisièmes samedis du mois. Les membres de l'association ne comptent pas s'arrêter en si bon chemin. Ils se mobilisent pour aider à l'installation

d'une entreprise de création de vélos électriques sur la commune, mais aussi au niveau culturel avec un concert de Natalia Doco, jeune chanteuse argentine, programmé le 19 mai à la salle Apollo. Et puisque la signature de l'association, c'est « le développement urbain et la cohésion citoyenne », un autre événement fédérateur aura lieu : Dun demain. « Imaginons ensemble notre ville de demain », tel est l'objectif de ces trois journées de rassemblement qui suivront un fil rouge en trois temps : observer, réfléchir et proposer des solutions. « Nous espérons attirer le panel de gens le plus large possible : des actifs, des retraités, des artisans, des exploitants agricoles... », détaille Serge Cohic. Le premier temps se déroulera samedi 31 mars dès 9 h pour un état des lieux de la commune, avec Marin Bodin, architecte paysager du CAUE (conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement) de la Creuse, et Juliette Tranchant, architecte du bâti de la com-com Monts et Vallée Ouest Creuse.



Serge Cohic, président de l'association Dunamic.

Une matinée de promenade dans l'hyper-centre de Dun-le-Palestel permettra à la trentaine de participants de déceler les points positifs, négatifs ou à améliorer selon eux. « Ce sera une observation autour de trois thèmes précis : la sécurité-mobilité, l'aménagement urbain et le cadre de vie-végétalisation », explique le président de Dunamic. Cette balade conduira à un après-midi de restitution. Le 28 avril, rendez-vous est donné

pour un après-midi de débriefing rapide et de réflexion sur les solutions qui pourraient être apportées. Les participants seront invités à présenter les expériences vues dans d'autres villes pour appuyer leurs propos (photos, plans de ville, témoignages...). « Tout le monde peut apporter son idée et si quelqu'un ne peut pas être présent, il peut s'exprimer via le bulletin de participation », assure Serge Cohic. Enfin, le 9 juin, à partir des réflexions déjà menées, les participants définiront ce que pourraient être les solutions. Pour cela, les architectes Juliette Tranchant et Marin Bodin pourraient élaborer des modélisations des différents lieux. Un temps de restitution plus général à la population sera sûrement organisé à la rentrée de septembre. « La finalité est d'apporter un projet, après ce sera à la mairie de se le réapproprier, avance Serge Cohic. Nous sommes là pour amener des idées à travers les habitants. » Et les habitants n'en manquent pas. ■ Virginie Lorthioir (CLP)

• Contact : [www.dunamic.org](http://www.dunamic.org)